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ACTA DE LA REUNIÓN DE LA JUNTA DIRECTIVA DE LA SOCIEDAD 
ESPAÑOLA DE PSICOTERAPIA Y TÉCNICAS DE GRUPO (SEPTG) 

CELEBRADA EN MADRID EL 17 DE SEPTIEMBRE DE 2010 
 
Orden del día: 
 
1.- Lectura y aprobación, si procede del acta anterior.  
2.- Informe de la Presidencia. 
3.- Informe de la Vicepresidencia. 
4.- Informe de la Secretaría.  
5.- Informe de la Vicesecretaría. 
6.- Informe de la Tesorería. 
7.- Informe de Vocalías: Norte 
                                      Sur 
                                      Este 
                                      Centro 
                                      Prensa 
                                      Formación 
 
8.- Próximo Symposium de la S.E.P.T.G. en Valencia. 
9.- Ruegos y preguntas.  
10. – Grupo SEPTG 
 
 
Miembros de la Junta asistentes:  Miembros de la Junta que justifican 

su ausencia: 
 
Cristina Martínez-Taboada Kutz (Presidenta) Francisca Vargas Real(Vicesecretaria) 
Ernesto González de Mendibil (Vicepresidente)Mª del Rocío Guil Bozal (V. Prensa) 
Luis Palacios Araus (Secretario)                       Silvia González Fernández (V. Z. Sur) 
Mercedes Hidalgo Rebollo (Tesorera) 
Ana Guil Bozal (V. Formación)       
Elisa López Barcerá (V. Zona Centro) 
Mª Esther Zarandona de Juan (V. Zona Norte)      
Maria Palacín Lois (V. Zona Este) 
 
 
Socios no miembros de la Junta asistentes 
 
Roberto Mauri Maza (Miembro Comité Organizador Symposium de Valencia) 
Josep Vicent Ramón-Car González (Miembro Comité Organizador Symposium de 
Valencia) 
 
 
LECTURA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA ANTERIOR 
 

Lectura ya hecha y se aprueba el acta anterior con una pequeña corrección 
que mandó Silvia.  
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ORDEN DEL DIA Y FECHAS DE LAS JUNTAS DE 2010 
 

Se altera el orden del día para facilitar los informes acerca del Symposium a 
cargo de Roberto Mauri y Josep Vicent Ramón-Car que tienen que irse después de 
comer. María Palacín también debe marcharse pronto y se adelanta el informe de la 
Zona Este. 
 

Se acuerdan las fechas de las juntas de 2011 los días sábado 22 de enero, 
jueves 31 de marzo por la tarde (coincidiendo con el symposium) y sábado 17 de 
Septiembre.  
 
PRÓXIMO SYMPOSIUM DE LA S.E.P.T.G. EN VALENCIA 
 

Roberto Mauri y Josep Vicent Ramón-Car informaron acerca de la 
organización del Symposium. Se va a promover la espontaneidad e intentar romper 
la estructura rígida, ya incluso desde las conversaciones que surjan en el desayuno. 
Se habla del teatro espontáneo, del “Repentismo” cubano. 
 

Se comenta la importancia de que participen personas jóvenes y que el 
symposium pueda servir para que se acerquen a la SEPTG. Viendo la pirámide de 
edades de la SEPTG se habla de que se ha perdido la generación de los 30 años. 
Las becas en symposiums anteriores se han usado poco. Quizás se podría pedir a la 
Universidad 1 crédito de libre configuración para promover la inscripción de 
estudiantes. Se acuerda promocionar grupos  con jóvenes profesionales previos al 
Symposium  como un modo de potenciar la participación. 

  
Aparecen aspectos técnicos relacionados con el Symposium, el protocolo 

para el envío y selección de trabajos, la fecha límite podría ser el 31 de enero, el 
soporte de la página web, la disposición de la base de datos y la conveniencia de 
hacer envíos postales y electrónicos.  

 
Se conviene la necesidad de aclarar los objetivos del grupo grande para 

facilitar su conducción y dar un tiempo de devolución a los conductores..  

Después de consensuar la decisión se decide que el comité organizador 
quedé  compuesto por Jesús Gasent (coordinador), Roberto Mauri, Jordi Orts, Josep 
Vicent Ramon-Car, Wanda Cogollos y Beatriz Miralles. El comité científico estaría 
formado por María Palacín, Ana Guil y Fina Sanz. 
 
 Vemos en el ordenador el cartel del symposium realizado por Jordi Orts, nos 
gusta, y nos sugiere la espontaneidad y sus límites. Se aconseja separar las letras 
para leer mejor el mensaje.   Se acepta y se acuerda editarlo. 
 
 
INFORME DE LA VOCALIA ESTE 
 
 Se  acuerda convocar reuniones en las diferentes zonas entre juntas.  

Se confirma la colaboración con el Symposium y la posibilidad de hacer 
talleres.  

Queda abierta la cuestión de contactar con los socios de las baleares. 
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INFORME DE LA PRESIDENCIA Y VICEPRESIDENCIA 
 
Se repasan los objetivos de la SEPTG que figuran en sus estatutos como fuente de 
iinspiración de esta Junta que pueden resumirse en : 

-  Cuidar y desarrollar la Asociación en todas las vertiente posibles 
-  Cuidar a los miembros y simpatizantes  
-  Hacer más visible la SEPTG  

 
Acciones Visibilidad Publica:  

- Granada Academy : Participación en el In memoriam de Juan Campos 
junto con Concha Oneca  y Maite Pi  ex presidentas. 

- Representación en CAOA en San Diego (USA) 
- Representación en CAOA Asociación de Sociedades pertenencientes a la  

IAGP  en Aguas de Lindoia – Brasil. Intercambio entre los representantes 
de las diversas Asociaciones afiliadas a la IAGP . Se habla de compartir o 
presentar proyectos de formación, comunitarios o de  intervención entre 
las personas pertenecientes a las diferentes Asociaciones  (on-line, 
Congresos etc) 

-     Enviarán próximamente un resumen de la reunión 
-    Se renueva la membrecía de la Sociedad en la IAGP 
 

Se plantea cómo elaborar el duelo y rendir homenaje a Joan Palet. En este 
sentido, están trabajando Patxi y Josefina. Se abre la pregunta de cuándo se debe 
cerrar el duelo.  
Se acuerda incluir en el boletín lo escrito sobre J  Campos y lo que se está 
escribiendo sobre J Palet 
 
 Parece importante aumentar la presencia de la SEPTG en diferentes foros. 
 
  Se sugiere y se acuerda llevar la presentación de un trabajo grupo SEPTG  
(como en épocas anteriores) a Valencia para llevarlo al próximo congreso de la 
IAGP en Cartagena de Indias 2012. Algo relacionado con la transformación social 
visto por las diversas técnicas que agrupa la sociedad.  
   

Se comenta por parte de algunos miembros de la Junta la conveniencia de 

que la presidencia participe en medios de comunicación opinando acerca de temas 

sociales de actualidad. Se acuerda  la conveniencia de llevar este tema a la 

Asamblea y ciertas dudas acerca de hasta que punto estas opiniones serían 

aceptadas como representativas de la septg.  

Se sugiere y se acuerda  el reconocimiento de los socios mayores, en función 
de la zona del symposium. Haciéndoles entrega de algún objeto como recuerdo (alfa 
arte). Quizás este año pudiera ser Hanne Campos, por su vinculación desde el inicio 
a la Sociedad y ex presidenta.  

Se propone y se acuerda  mantener más contacto con  los expresidentes por 
parte de la Junta.  Quizás invitar a la comida  y a la Reunión de la Junta (con voz 
pero sin voto) a los que hayan confirmado su asistencia a los Symposium.  
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 La hija de Carmen Pernía mandó una carta a la secretaría solicitando dejar de 
recibir correspondencia de la SEPTG. Luis Palacios habló por teléfono con ella y la 
hija de Carmen le confirmó este deseo dando a entender que su madre ya no estaba 
para estas cosas. Carmen Pernía ya lleva varios años de baja en el directorio de 
tesorería. Se acuerda atender la petición de la hija de Carmen y no mandarle más 
correspondencia. Elisa Barberá y Mercedes Hidalgo intentarán interesarse por el 
estado de salud de Carmen. A raíz de este caso nos preguntamos sobre cuál es el 
tratamiento que se debe dar a los socios de más edad.  
 
 Aparece la necesidad de empezar a pensar en buscar un técnico que se haga 
cargo del mantenimiento de la web bajo la supervisión de Pachi para mejorar la URL  
en el futuro.  
 

Se considera necesario y se acuerda generar una base de datos de socios 
con sus características profesionales y para ello se cuenta con la experiencia de  
Luis y Esther en la AEP que se informarán del coste de una secretaría-ténico  que 
ayude puntualmente con ello.  
 
 Finalmente, se mencionaron algunos temas puntuales.  
 

- Se mandó una carta a las personas que presentaron libros en el Symposium 
de Bilbao pidiéndoles disculpas por el solapamiento de actividades.  

 
- Se confirma que Natacha Navarro y Jorge Burmeister solicitan la entrada en 

la SEPTG.  
- Teresa Montagur tiene pendiente el pago de cuotas y se decide con la 

tesorera ponerse en contacto con ella y si no cumple el requisito darle de baja.  
- Se le facilitó el logo de la SEPTG a Ernesto Fonseca.  
- Está pendiente decidir donde se organizará  el XL Symposium. Pensar en 

conjugar ideas para el 40 aniversario.  
- Pensar en diseñar un Acta de Resumen Reunión para las  Juntas – como 

resumen y conclusiones 
 

Se agradece a Elisa Barberá que acoja a la junta en su consulta y su hospitalidad y 
se acuerda celebrar la próxima Junta en el mismo espacio 
 
 INFORME DE LA VICEPRESIDENCIA 

 
 Se comenta la conveniencia de tener alguna deferencia que sirva de 
homenaje a los socios veteranos. Se acuerda que Ernesto González de Mendivil se 
encargará de buscar algún pequeño detalle que se pueda regalar en los 
symposiums a los socios cuando cumplan sus 25 años en la sociedad, fechas o 
eventos señalados por la Junta. 
 
 
 INFORME DE LA SECRETARÍA 

 



                -------------          -------------------------------- SEPTG – Junta 17 de Septiembre  2010 

5 

Se comenta la necesidad de que manejemos un listado único de socios en 
tesorería, prensa y secretaría.  
 
 Ya se enviaron las cartas de bienvenida a los nuevos socios. Se están 
tramitando las modificaciones en la composición de la junta en el registro de 
asociaciones. 
 
 Se presentan los datos de las encuestas de satisfacción realizadas por los 
socios por correo y durante la última asamblea.  
 
Valoración Interés Servicios SEPTG (14 personas encuestadas) 
 

Symposium 5 (36%) 

muy alto 

7 (50%)  

alto 

1 (7%)  

medio 

1 (7%) 

sin interés 

  

Árbol 1 (7%) 

muy alto 

5 (36%) 

alto 

5 (36%) 

medio 

2 (14%) 

escaso 

1 (7%) 

muy escaso 

 

Encuentros 
Zona 

3 (21%) 

muy alto 

4 (29%) 

alto 

5 (36%) 

medio 

1 (7%) 

escaso 

1 (7%) 

sin interés  

 

Boletines 2 (14%) 

muy alto 

6 (43%) 

alto 

5 (36%) 

medio 

1 (7%) 

ninguno 

  

Web 2 (14%) 

muy alto 

2 (14%) 

alto 

3 (21%) 

medio 

3 (21%) 

escaso 

1 (7%) 

muy escaso 

3 (23%) 

sin interés 

Otros 1 (7%) 

muy alto 

1 (7%) 

alto 

1 (7%) 

medio 

1 (7%) 

escaso 

10 (72%) 

sin interés 

 

 
 
Valoración de la aportación de tu permanencia a la SEPTG (14 personas 
encuestadas) 
 
 

4 (29%)  

muy alto 

8 (57%)  

alto 

2 (14%)  

medio 

 

 
 

La valoración de los servicios ofrecidos, en general, es buena. Se han 
recogido 14 cuestionarios, se discute hasta que punto el nivel de participación es 
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bajo ó simplemente el esperable en este tipo de consultas. Se acuerda exponer los 
resultados en la web de la sociedad.  
 
INFORME DE TESORERÍA 

 
 Se confirma la baja de Ana Hidalgo, Cristina Cuadra, Concha Guillén y 
Antonio Ares. Concha Pastor, Carmen Soto y Alejandro Costa son bajas no 
confirmadas. 
 
 Se plantea  y se acuerda la conveniencia de hacer un informe con gastos e 
ingresos fijos de la sociedad para poder hacer previsiones y valorar si se puede 
pagar una secretaría técnica. 
 
 INFORME DE LA VOCALÍA NORTE 
  

Se ha mandado la información del taller sobre las huellas transgeneracionales 
y está pendiente de que aparezca en el tablón de la página web. No se ha podido 
mandar a través del ARBOL. Se había realizado una convocatoria anterior de este 
taller pero se pospuso porque solo había 9 inscripciones.  

Para este curso la vocal no puede comprometerse a la organización de otro 
taller como ha venido siendo habitual en la zona en los últimos años, pero sí a ir 
viendo en las reuniones de zona qué se podría organizar más adelante. 

 
INFORME DE VOCALÍA SUR 

 
Aunque no vinieron  Silvia González y Rocío Guil (les anularon el vuelo),  
Ana Guil nos comenta que se convocó una reunión el 24 de Septiembre a las 

8:30 en “Entre barriles”. Hasta el momento han confirmado su presencia 2 personas 
y se va a continuar insistiendo en la convocatoria. Hay nuevos socios y estrategias 
de contacto en cartera. 

 
INFORME DE VOCALÍA CENTRO 

 
 En la zona hay 28 socios, algunos con muchos años de experiencia en la 

SEPTG.  
Elisa Barberá se plantea recuperar su participación a través de una reunión 

que podría celebrarse en torno a septiembre. 
 

INFORME DE VOCALÍA DE PRENSA 
 

Se presentan los presupuestos del boletín incluyendo la maquetación en la 
imprenta de FÉNIX-EDIT S.L Impresión de 100/200 ejemplares (con 150/200 
páginas formato 210x150 sobre papel blanco de 90 grs. a una tinta, con portada a 
todo color sobre cartulina gráfica de 240 grs. Encuadernación americana.)  

100 ejemplares con 150 páginas............................................. 376,40 
200 ejemplares con 150 páginas............................................ 622,80 
100 ejemplares con 200 páginas............................................ 444,40 
200 ejemplares con 200 páginas............................................ 738,80  
100 ejemplares con 300 páginas............................................ 588,10 

      200 ejemplares con 300 páginas............................................ 975,30  
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          Estos precios no incluyen IVA que será del 16%. Libros y revistas 4%. 
 
 Está pendiente entregar los diseños de portada y contraportada que hizo 
Josefina y enviar los textos. Si se quiere que el boletín se entregue en el Symposium 
de Valencia, y así ahorrar gastos, hay que tener en cuenta que los textos deben 
estar con un mes y medio de antelación.  
 

Finalmente, parece que 200 ejemplares serían suficientes. En estos boletines 
se podrían incluir textos pendientes del boletín anterior, resúmenes de nuestra 
participación en congresos y otras actividades. También parece interesante hacer un 
esfuerzo por incluir fotos que hagan más atractiva su lectura. Se podría enviar algún 
escrito sobre ICP ilustrado con fotos y buscar fotos antiguas de congresos de la 
SEPTG. 
 

INFORME DE VOCALÍA DE FORMACION 
 
  Se acuerda traspasar el modelo de carta de aceptación de trabajos a Roberto 
Mauri. 
 
  Sara Vera, alumna interna de Ana Guil, ha hecho el trabajo de escaneado de 
las actas de juntas y asambleas que se encontraban en las carpetas del archivo de la 
SEPTG sin informatizar. En la actualidad se han recogido en un lápiz de memoria en 
3 carpetas: 
 
- Carpeta Varios, en donde -como su nombre indica- están los documentos que no 
son estrictamente actas de Asambleas o Juntas directivas, tales como cartas, 
anuncios, un mapa… 
- Carpeta Asambleas, la subcarpeta web contiene asambleas ya colgadas, el resto 
son las inéditas. 
- Carpeta Juntas Directivas, las ya colgadas en la web no están escaneadas, pero las 
que hay son justamente las que faltan en la web. 
 

La revisión de las “cajas” y el escaneo del material han ocupado 
aproximadamente 7 horas de trabajo. Son aprox. 100 pdf.  

Se decide ofrecerle a Sara Vera como pago de su trabajo la inscripción y el 
viaje al Symposium de Valencia o si lo prefiere 300€.  

 
Se plantea donde se deposita el lápiz de memoria y las copias que se puedan 

hacer del mismo. En cualquier caso estas actas estarán disponibles para todos los 
socios en la página web. El secretario se hará cargo de la documentación en papel. 

 
RUEGOS Y PREGUNTAS 

 

Se sugiere trabajar por objetivos, redactar un pequeño informe antes de las juntas e 
intercambiarlos. De ese modo se facilita la labor de la Junta y del secretario. 
 
Se deja el Grupo de reflexión septg para la próxima junta por falta de tiempo. 

 
 


